Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann, ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.

Nachdem er bis zuletzt die Hoffnung nicht aufgegeben hatte, mussten wir uns von unserem Mitarbeiter und Kollegen

Heiko Lahnstein

für immer verabschieden.

Wir durften ihn leider nur gut 1 ½ Jahre auf seinem Lebensweg begleiten. Zuverlässigkeit und große Einsatzfreude gepaart mit seinem stets freundlichen Wesen und seiner herzlichen Art zeichneten Heiko aus. Seine kollegiale und positive Einstellung wurde von allen sehr geschätzt. Wir werden ihn in dankbarer und bleibender Erinnerung behalten.

Heiko Diefenbach & Anja Duchscherer sowie das gesamte Team vom Autohaus Diefenbach GmbH Nentershausen